



**Frohe, gesegnete Weihnachten
und ein glückliches
Neues Jahr 2017
wünschen Ihnen,
liebe Mitbürgerinnen
und Mitbürger,**

die

Borkener Sozialdemokraten

Mit Gewinnspiel auf Seite 4

Sascha Rzaczek

Stadtparteivorsitzender,
Ortsverein Kleinenglis

-

Carsten Schletzke

Fraktionsvorsitzender

-

Detlef Lohr

Ortsverein Arnsbach

-

Thomas Schulz

Ortsverein Borken,
Pfaffenhausen, Stolzenbach,
Trockenerfurth

-

Monika Kalb

Ortsverein Dillich

-

Ulrich Röse

Ortsverein Freudenthal

-

Christel Heßler

Ortsverein Gombeth

-

Udo Werbeck

Ortsverein Großenenglis

-

Karin Dilcher

Ortsverein Haarhausen

-

Alexander Wilhelm

Ortsverein Kerstenhausen

-

Dennis Schlieper

Ortsverein Lendorf

-

Klaus Mußnug

Ortsverein Nassenerfurth

-

Sigrid König

Ortsverein Singlis

**Mach Dich stark – Jetzt Mitglied werden:
hier geht es zur Beitrittserklärung: www.spd-borken.de**

Der rote Löwe Historie:

(Foto: Hempel)



Wussten Sie, dass 2009 das historische Rathaus durch den damaligen Bürgermeister Bernd Heßler der Öffentlichkeit übergeben wurde. Die gute Stube der Kernstadt hat nach 15 Jahren der Planung und Sanierung ihr „i-Tüpfelchen“ erhalten, so wurde berichtet. Ein einzigartiges Gebäude, das mit viel Hingabe nach historischen Unterlagen restauriert wurde. Ein Schmuckstück, das gerade heute mit verantwortlich dafür ist, dass sich der Marktplatz auf unseren Weihnachtsmarkt am 3. Advent in den Abendstunden in eine wunderschöne vorweihnachtliche Atmosphäre verwandelt.

Dazu kommt das einzigartige Glockenspiel, das über das ganze Jahr hinaus immer mal wieder zum kurzen Verweilen einlädt.

Lichter für den Frieden, Borken im November 2016

Gedenken und Verantwortung für die Zukunft

Der November ist die Zeit des Gedenkens. So gedachte man auch in diesem Jahr am 9. November den Opfern der Reichspogromnacht und am 13. November den Opfern der beiden Weltkriege und des Nazigewaltregimes.

Die SPD in Borken setzt sich ein für internationale Freundschaften und die dadurch entstandenen Städtepartnerschaften (Beispiele dafür sind: Meru, Noailles, Haucourt Moulaine St. Charles, Hüttschlag, Izabelin, Teuchern, sowie die Patenschaft mit dem SOS Kinderdorf Köszeg).

Unsere Stadt wurde deshalb mit zahlreichen europäischen Ehrungen ausgezeichnet.

Zum Beispiel wurde unsere Stadt Borken mit der Ehrenplakette des Europarats ausgezeichnet. Die Verleihung erfolgte am 3. Oktober 2014 anlässlich des Festaktes zum 50-jährigen Jubiläum mit der Partnerstadt Méru. Ehrungen und Freundschaften in der Vergangenheit und Gegenwart sind schön, aber sie müssen auch in die Zukunft getragen werden.

Die Gefahr, dass feststehende Gewissheiten zerbrechen, kann man beim Blick auf viele Länder derzeit sehen.

Am Volkstrauertrag fand auf Initiative der Flüchtlingsbetreuung Borken, der christlichen Kirchen sowie des türkisch-islamischen Kulturvereins der **Lichtermarsch für den Frieden** von der evangelischen Stadtkirche Borken aus hin zur Moschee statt. Unter den Teilnehmern sah man auch Mitglieder des SPD-Stadtverbandes Borken, so z. B. der Vorsitzende Sascha Rzaczek, der Fraktionsvorsitzende Carsten Schletzke oder auch die Jusovorsitzende Annika Neupärtl.

Mit insgesamt gut 250 Teilnehmern, so die Organisatoren der Veranstaltung, wurde ein wichtiges Zeichen für den Erhalt des Friedens gesetzt.

Wir als SPD Borken treten für die internationale Verständigung und den Erhalt des Friedens und der Demokratie ein. Wir können in Deutschland auf Dauer nur in Frieden leben, wenn wir bei all den Unterschieden zwischen den einzelnen Staaten der europäischen Union den Gedanken eines solidarischen und geeinten Europas nicht leichtfertig durch den aufkommenden Populismus aufs Spiel setzen.

Jusos Borken aktuell:

Annika Neupärthl ist die neue Vorsitzende der Jusos Borken

Am Mittwoch, 16.11.2016 wählten die Jusos Borken (Hessen) einen neuen Vorstand. Unsere 56 Mitglieder umfassende Jugendorganisation des SPD-Stadtverbands Borken (Hessen) hat nun eine neue Vorsitzende! Wir wünschen Annika Neupärthl nach der einstimmigen Wahl noch einmal viel Erfolg und gutes Gelingen! Erste Gratulanten waren Sascha Rzaczek (SPD-Stadtverbandsvorsitzender) und Mario Jung (Geschäftsführer SPD-Unterbezirk Schwalm-Eder), die bei der Versammlung als Gäste begrüßt wurden. Annika Neupärthl bedankte sich in ihrer kurzen Rede für das entgegengebrachte Vertrauen und formulierte sogleich ihre Ziele für die Zukunft. Dabei steht eine engere Zusammenarbeit mit der Stadtjugendpflegerin Linda Schröder und eine größere Präsenz in der Stadt Borken ganz vorne auf ihren Plan.



Vor unserem Stand im letzten Jahr 😊

(Foto Jusos Borken)

Für die gute Sache:

Auch dieses Jahr waren die Jusos wieder auf dem Borkener Weihnachtsmarkt aktiv. Hier konnten bei weihnachtlicher Stimmung und Dekoration kleine Leckereien und Getränke kostengünstig erworben werden. Die Einnahmen werden auch dieses Jahr wieder einem guten Zweck gespendet.

Die Gelegenheit, bei vorweihnachtlicher Stimmung, für einen Plausch und nette Gespräche mit unseren **Jusos** wurde ausgiebig genutzt.

Bundestagswahl 2017, die ersten Weichen sind gestellt!



Franke mit über 99 % wieder für Bundestag nominiert!

Dr. Edgar Franke tritt erneut für die SPD im Wahlkreis 170 (Schwalm-Eder/Frankenberger Land) bei der Bundestagswahl an. Die Mitglieder wählten den 56-Jährigen beim Nominierungsparteitag in Gudensberg mit einem überwältigenden Vertrauensbeweis. Franke sitzt seit dem Jahr 2009 für die SPD im Bundestag und ist Vorsitzender des Gesundheitsausschusses.

In seiner kämpferischen Rede schwor Franke die Genossen auf den Wahlkampf ein: „Die Menschen müssen wissen, wofür die SPD steht. Die SPD muss klarmachen, worin sie sich von allen anderen Parteien unterscheidet:

Nur mit ihr kann der sozialen Ausgleich und gerechte Umverteilung tatsächlich umgesetzt werden! Denn nur die SPD verbindet sozialen Ausgleich mit wirtschaftlicher Vernunft und ökologischer Erneuerung der Gesellschaft!“

Weihnachtsgewinnspiel 2016: Zu gewinnen gibt es 3x je eine Gans

SPD-Stadtverband Borken (Hessen)

Namensgeber der Schule in Borken	-----
Weiblicher Vorname	---
Partnerschaftsgemeinde v. Borken	-----
Fußballturnier Sommer 2016	-----
Erster Buchstabe im Alphabet	-
Gebäude des Bundestages	-----
Hauptstadt der Bundesrepublik Deutschland	-----
Bund fürs Leben	---
Gehen der SPD nicht aus	-----
Baumart (zu Weihnachten)	-----

Die jeweils ersten Buchstaben zusammengesetzt ergeben das Lösungswort

Lösungswort: -----

Schreiben sie die Lösung auf eine Postkarte und senden diese ausreichend frankiert an folgende Adresse:
Sascha Rzaczek, Kennwort Gewinnspiel, Finkenweg 1, 34582 Borken. Alternativ können Sie ihre Antwort mit den
Kontakt Daten als E-Mail an sascha-rz@t-online.de schicken.

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen **Einsendeschluss ist der 02.01.2017**

In aller Kürze:

17. Februar 2017 Neujahrsempfang SPD-Ortsverein Kleinenglis
1. März 2017 Heringssessen des SPD-Ortsverein Dillich

Mach Dich stark – Jetzt Mitglied werden: hier geht es zur Beitrittserklärung:
www.spd-borken.de